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本日は、リリマリプロダクション

の川口かおり様、卓話よろしくお願

い申し上げます。先程いただいた名

刺を拝見しますと、たくさんの事業

部に所属されて、多岐にわたるお仕

事をされており、大変楽しみにして

おります。 

さて今日はコロナの話ではなく、もう一つこの厳

しい暑さについて触れたいと思います。今年の 6月

10日に、ロータリーの防減災セミナーが長岡であっ

たのですが、そこで日本気象予報士会新潟支部の上

村敏夫様の講演がありました。その資料によると、

世界の平均気温も新潟の平均気温も、この 100年間

で右肩上がりに上がっているのですが、その一方、

地球レベルでは 10 万年ごとに氷河期があり、今は

気温の高いピークで、これから 10 万年間は氷河期

に入るのだそうです。しかし新潟県の 21 世紀末の

気温は現在よりも 4，5℃上昇すると発表されており、

真夏日・熱帯夜が増加、短時間強雨が増加、雨の降

らない日が増加し水不足リスクの増加、農作物栽培

に収量・品質低下などマイナスの影響をもたらす、

その反面収量増加のプラス面もある、と既に今年は

当てはまる状態です。私たちの孫、ひ孫の代の頃、

一体どうなっているのか心配です。 

 

 

・地区米山記念奨学委員長から、｢米山記念奨学委員長セミナー開催のご案内｣ 

日時：10月 7日(土)14：00～  会場：ホテルイタリア軒 

・地区ロータリー財団委員長から、｢財団月間におけるクラブでの取り組みについて｣ 

・にいがた緑の百年物語緑化推進委員会より、｢令和 5年度秋期緑の募金ご寄付のお願い｣ 

 

◆本日の行事：「外部卓話」 

◆本 日 の 出 席：５２名中３２名 

◆先々回の出席率：５２名中４１名 78.85％ 

（前年同期 76.36％） 

◆本日のゲスト： 

リリマリプロダクション 川口かおり様 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

8/29 村松 RC 公式訪問  

米山忠俊、石川一昭 

8/31 新潟西 RC 公式訪問 

米山忠俊、石黒隆夫 

9/4 津南 RC 公式訪問  

米山忠俊、石川一昭 

8/31 三条東 RC  

大野新吉、石川友意、樋口 勤 

8/31 地区大会 会場設営委員会打合せ 

福岡信行、大野新吉、石川友意 

花井知之 

9/1 地区大会 第二グループ打合せ 

金子太一郎、福岡信行、石川友意 

＊本日の配布書類等 

・ロータリーの友 8 月号 

・月信 9 月号（閲覧） 

・週報 No.1721 

・ロータリーの友 9 月号 

会長挨拶： 森 宏 会長 

三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会 長 ： 森  宏  幹 事 ： 安 藤  宰  Ｓ Ａ Ａ ： 福 岡 信 行 

  

  

三 条 北 R C ： 森  宏 会 長    

「 世 界 に 希 望 を 生 み 出 そ う 」  

「ロータリーの心で友情を深めよう」 

「 Ｇ Ｌ Ｏ Ｃ Ａ Ｌ に 活 動 し よ う 」  

例会日 ２０２３. ９．５ №１７２２ 
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幹事報告：安藤 宰 幹事 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：http://www.sanjo-nrc.org 
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森   宏 君 リリマリプロダクション 川口かおり様を歓迎して。 

安藤 宰 君 スズメの「ふん」に困って瓦屋の親友に相談、点検してもらったら 

「コウモリ」の巣を作られていました。ショックな安藤です。 

渕岡 茂 君 ライラ研修は本日〆切です。参加される方がいらっしゃれば是非申し込みを!! 

武田 恒夫 君 協力します。 

齋藤孝之輔 君 協力します。 

大野 新吉 君 今日の天気予報、待望の雨も不発に終わりそうです。1年振りのゴルフ「111」の大台

でした。翌日の足腰は言うまでもなく麻痺状態。 

花井 知之 君 御協力ありがとうございます。 

   

   

   

森  宏 君 コロナ感染、熱中症、まだまだ気をつけましょう。 

石川 友意 君 ＢＯＸの席になりましたので協力します。 

羽賀 一真 君 天気予報ではめぐみの雨のはずなんですが、なかなか降りませんね。 

   

   

   

森   宏 君 先週土曜日、横浜球場でベイスターズがジャイアンツに大勝した試合

を観戦に行きました。楽しかった。 

安藤 宰 君 昨日の夜、珍しく「25才の娘」から LINEが届きました。「結婚したい人がいるから会

って欲しい」とのこと。平静をよそおっておりますが、何となく上の空な安藤です。 

外山 晴一 君 川口さん今日はありがとうございます。宜しくお願いします。 

石黒 隆夫 君 川口かおり様本日はようこそ三条北ロータリークラブへ。よろしくお願い致します。 

落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 

佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力!! 

石川 友意 君 川口さまの卓話に感謝して!! 

石丸 進 君 川口さん本日はありがとうございます。 

外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。 

金子太一郎 君 本日の卓話 川口かおり様楽しみにしています。 

松山 浩仁 君 川口様、本日は卓話よろしくお願いします。 

武田 恒夫 君 川口かおり様、よろしくお願いします。 

第 3 回  役員理事会議事録  

開催日時 令和 5年 9月 5日（火）11：30～12：30 

開催場所 三条ロイヤルホテル 

出席者 

出席数 １６名（委任状 ４名）/１６名   

森 宏、武田恒夫、丸山 勝、安藤 宰、佐藤義英、福岡信行、松山浩仁、石川友意 

石川一昭、斎藤良行、石黒隆夫、野崎喜嗣、石丸 進、外山裕一、長谷川哲昌、齋藤孝之輔 

協議事項 協議結果 

1. ｢会員増強月間 8 月だよ全員集合！夜例会｣

の決算案 

 承認 

2. ｢社会奉仕事業 三条市立大学 4Kテレビ寄贈

移動例会｣の企画案 

移動例会日：10月 10日(火) 承認 

3. ２０２５年規定審議会制定案提出の件 提出なし 承認 

4. 米山梅吉記念館 コーポレーターの件 米山記念コーポレーター 10,000円/年 協力 承認 

5. 秋田豪雨災害に関する支援金のお願いの件 「1000円×会員数」協力。 

 BOXを回し、差額をｽﾏｲﾙ BOXから支出で協力 

承認 

 三条市ＰＴＡ連合会より、｢第 41 回ふるさ

と絵画コンクール｣協賛金のお願いの件 

協賛金 10,000円協力 承認 

 その他 指名委員会の開催  

日時：9月 19日(火)18：00～会場：三条ﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 

承認 

９月５日現在累計  ７１，０００円 

ロータリー財団 BOX 

９月５日現在累計  １９１，０００円 

ス マ イ ル B O X  

９月５日現在累計  ４８，０００円 

米 山 奨 学 B O X  
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講師紹介：宮川雄一郎 会員 
本日の講師はローカルタレントであり広告モデルの川口かおりさんです。 

県内で社会活動も積極的にされておりますが、実は福島県出身の方です。福島

出身だからこそわかる新潟の良さを発信していただいておりますので、今日は

そういったお話しをお聞きしたいと思います。では、川口さんお願いします。 

 

 

『第二の故郷「新潟」から発信 地域の魅力を伝えたい』 

株式会社 Shitamichi HD  

リリマリプロダクション 川口 かおり 様 

 
ご紹介いただきました川口かおりと申します。 

福島から大学入学を機に郡山市から新潟に来まし

てもう 14年目になります。現在は大きく 3本柱で

活動させてもらってますが、高校でも美術の講師

や子供向けのワークショップの活動をしています。 

 

 

 

 

 

 

 

行政・学生・地域の 3 者が一緒に内野の町に作品

を展示し人を呼びアートプロジェクトを 6 年間行

いました。この経験を通じ、美術の先生という道

ではないものが見えてきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小林仏壇店さんが漆を使った新しい事業を立ち上

げるということで名刺やポスターのデザインの作

成に携わることができたことは、大きな転機でし

た。大学卒業後だったので自分がデザイナーをや

るというイメージはしてなかったんですけれども、

自分のできることで、誰かが喜んでくれるそうい

った経験に繋がったのが大きかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の行事： 外部卓話 
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新潟をイメージしたものや 

子供と一緒にアートペイント 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

海岸清掃後にゴミを使ったアート作り 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

タレントとして企業や地域の SNSによる発信力 

 

 

 

 

 

 

 

地域のお店の魅力を紹介するデザインワークな

ど、自分にできることって何なのかなっていうこ

と、自分のできることが誰かのためになるのかな

っていうところは日々考えていきたいと思ってい

るところです。 

原点は学生時代の時に関わってくださった方々

が、学生の可能性を信じてくれたところだと思っ

ております。私自身ももう 30半ばになりますが学

生さんとの関わりの中で可能性を信じていくこと、

チャンスをあげる事っていうところは、いつにな

っても忘れないで行きたいと思っております。私

自身も何もできないところから「川口さんちょっ

とやってみないか」と声をかけていただいたって

いうところもありました。 

何年経っても自分には何ができるのかっていう

ところ、若者のこれからの未来の可能性を信じる

ことがとても大事だと感じています。 

私が福島から新潟に来て 6 年間で出会った出会

いと、これからこんなことをしていきたいなとい

うところをお話しさせていただきました。 

ご清聴ありがとうございました。 


